
 

 

Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Musik                                                                           
 

Datum: 26.10.2017 
Teilnehmer: Thalia Halwani, Katharina Kunkel, Johanna Schulze. Lukas Haas 
Entschuldigt: Johannes Zenker, Robert Kubitz, Claudia Brzezina, Maximilian Gaube 
Beginn: 12:05 
Ende: 13:00 
Protokollführung: Johanna Schulze 
 
Erläuterung zu Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen) 
 
 
TOP 
 
0.   Abstimmung der Tagesordnung 
1.   Finanzen (Abstimmungen) 
2.   Gremienberichte 
3.   Rekapitulation Erstiwoche 
4.   Situation der Lehre im Wintersemester 
5. Events im Wintersemester 
6. Termin für zweiwöchig stattfindendes Treffen



 

 

1. Finanzen: Abstimmungen  
Wir sind nicht beschlussfähig.  
Beim nächsten Mal muss beschlossen werden:  

• Unterstützung des Musiksalons 
• Finanzbeschlüsse Weihnachtsfeier 

 
2. Gremienberichte 
Vefa findet erst heute Abend statt. Wird im nächsten Protokoll erwähnt.  
 
3. Rekapitulation Erstiwoche 

• Geringe Beteiligung bei allen Angeboten  
• Woran hat es gelegen: Vorstellung bei der Einführungsveranstaltung nicht so gut?; Termine 

nicht so passend gewählt? 
• Verbesserungsvorschläge: eine PP mit Bildern von den von uns veranstalteten Events; bunte, 

professionell gedruckte Flyer 
• Zeitplanung: Verteilung der einzelnen Veranstaltungen schon gut, allerdings das 

Stundenplanbaututorium mit einem Frühstück verbinden und direkt am Tag der 
Einführungsveranstaltungen? 

• nächstes Jahr vielleicht eine Kennlernveranstaltung vor Campusrallye und Kneipentour 
• Kneipentour: Muss sie wirklich in Golm beginnen oder sollte die erste Station lieber am Hbf 

in gut erreichbarer Nähe sein?; Andere Auswahl der Kneipen (etwas preisgünstiger)? 
• Stundenplantutorium: bessere Planung, genau besprechen, was gesagt wird und was davon 

erwartet wird; kurze Einweisung, dann arbeiten in Gruppen? 
 
4. Situation der Lehre im Wintersemester 

• Frau Jank und Herr Brunner fallen aus und es gibt nur sehr wenige Kurse; Situation im 
Keller (SPM) 

• Nächstes Semester geht Herr Thorau ins Forschungssemester 
• Ist ein Gespräch mit den Lehrenden nötig? 
• Für dieses Semester ist ein Gespräch nicht nötig, aber für die nächsten Semester sollte ein 

Gespräch in Betracht gezogen werden. > wird in der nächsten Sitzung mit allen besprochen 
• Katharina Kunkel setzt einen ersten Entwurf auf.  

 
5. Events im Wintersemester 

• Musiksalon: 06.12.  
• Weihnachtsfeier: 14.12.  

> Big Band ist angefragt und würden spielen 
> DJ-Ersatz? In der Fachschaft über Rundmail rumfragen (Notfalls: Spotify-Playlist) 
> alles andere bei der nächsten Sitzung 

• Wichteln: Robert Kubitz und Thalia Halwani übernehmen das 
> Dozenten dazu einladen? 

• FSR-Wahl: im Januar statt im Sommer, da der Zeitpunkt organisatorisch ungünstig ist 
- Werbung in der Kursen für mehr Beteiligung  
- 2. oder 3. Januarwoche  

 
6. Termin für zweiwöchig stattfindende Treffen 

• Johanna Schulze hat ein Doodle erstellt, das von den anderen Mitgliedern bis Sonntag 18 
Uhr ausgefüllt wird.  


